
17 かみ議会だより 令和3年5月13日　第65号

庁舎内で活躍する女性職員！

一般質問
その他こんな質問もしました
質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄 〇蘇武トンネル経由村岡ファームガーデン、
神鍋道の駅間の試験運行、実現を問う

見塚　　修

このまちに住むことに誇りをもち、より豊か
な住みよいまちづくりを求めて（Part16）
〇活力編　デジタル社会への取り組みに

ついて伺う
〇活力・教育編　大学（院）のサテライト

キャンパス誘致について再度伺う
〇教育編　小学校の学校版教育環境会議

の結果と今後の方針について伺う

吉川　康治 〇少子化が進むこどもの教育現場につい
て考えを伺う

西谷　　尚 〇ワクチン接種について問う
〇行政のデジタルファーストについて問う

小谷　康仁 〇森林環境譲与税の活用について問う
〇本町の教育が目指す英語力について問う

上田　勝幸 〇教育現場の今後

西坂　秀美 〇防災について
〇森林環境譲与税について

山本　賢司 〇コロナ禍対策は

谷口　眞治 〇コロナ禍の事業者支援について問う
〇ジェンダー平等について問う

田野　公大 〇高齢者世帯等の生活を守るために
〇地域の生活に則した公共交通の見直しを

岸本　正人

〇令和3年度は第二期教育振興基本計画
（令和4年~令和13年）策定を進める年
度である。統廃合問題をどう位置付ける
のか

〇自治体クラウドシステムの導入の計画を
立てるべきではないか

〇マイナンバーカードの促進の5千円商品
券給付について

西谷　高弘
〇新型コロナウイルスワクチン接種の体

制について問う
〇有害鳥獣対策について問う

徳田喜代子 〇新型コロナウイルスワクチン接種の対
策パートⅡについて問う
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